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82.46％（2/15）

夏見　良宏

和泉　清憲

塩田　等

∵ 3月のプログラム
1 (№１)-クラブフォーラム

8 (№2)-会員卓話

15 (№3)-地区研修協議会報告

24 (№4)-善行表彰

29 (№5)-クラブフォーラム

∵ 他RC例会変更
坂出東　3/7　夜間例会
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お知らせ

例

■会長挨拶

『情報の伝え方 ～デモジャー方式と４つの感～』

共感

あ、そうそう、そうなんだよな。思い当たる節がある。自分事への導入になる。

でも・・？？じゃー！！ということが、行動変容への第一ステップ

何だろー感

わかりたいと思ったら，わからないと気持ちが悪い。わかりたくなる。

納得感

卵を入れると8秒以内にご飯を入れる。→なるほど！！

お得感

得したと思ってもらう。お得感の予感が大事。

情報提供で大切なことは、大事なことは言わず提示するだけ。

わかりやすさを追求してはダメ「わかりたくなる、知りたくなる」が目標。

■幹事報告

①新入会員候補者 大西信亮氏について、本日までに異議がありませんで∵ ニコニコＢＯＸ；

祝誕生月

　中野昌一君　谷本君

祝結婚月

　曾川君　　馬場君　　小山君

よいことがありました

　横田君

<ニコニコ会計累積/￥361,000>

∵ がんばるＢＯＸ；

早退します

　高岡君　　陶國君

3月も頑張ります

　夏見君

誕生月です

　山内孝茂君

クラブフォーラムを終えて

　大山君

<がんばる会計累積/￥284,310>
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■幹事報告

①新入会員候補者 大西信亮氏について、本日までに異議がありませんで

したので、入会の準備に入ります

■理事会報告

①３－４月の例会プログラムについて４月４日開催の観桜会とも承認されました

②５５周年記念講演会の決算について、承認されました

③稚魚の放流事業について、経過報告がされました

④新入会員大西信亮氏の所属委員会は環境保全委員会といたします

■例会事業；クラブフォーラム；大山国際奉仕委員長

昨年3月の地区協議会で国際奉仕委員会は「長期交換

委員会」・「短期交換委員会」・「国際ファンド委員会」の

3つの委員会から構成されていると聞いております。丸

亀ＲＣのクラブ計画書では、「世界社会奉仕委員会」・

「ロータリー財団委員会」・「米山記念事業委員会」の3

つから構成されており、短期交換留学生事業以外はあ

まり馴染みのないものでした。

「長期交換委員会」事業において、目的は国際親善及び善意と理解の民間

親善大使とし、約1年間の期間で交換留学が行われています。日本では昭和

37年から始まり、現在世界中で毎年約8,000名以上、80ヵ国以上で交換留学

が行われています。香川では観音寺ＲＣが事業を行っています。

「国際奉仕ファンド委員会」事業については、丸亀ＲＣでは世界社会奉仕委

員会で行っている書き損じはがきキャンペーンでの日本ユネスコ協会への寄

付に加えて、海外のマッチドクラブと共同の奉仕活動として、国際奉仕ファンド

申請を行い、基金を活用し、後進国の小学校などへ浄水器やアルカリ還元水

装置などを提供し浄化された安全な水を飲めるようにしたり、就学児童への

栄養補充プロジェクトなどが行われています。

E-mail,office@marugamerc.com    http://www.marugamerc.comTel,0877-23-8300　Fax,0877-23-8321

装置などを提供し浄化された安全な水を飲めるようにしたり、就学児童への

栄養補充プロジェクトなどが行われています。

（裏へ続く）



前年度2670地区では高知の高知西ＲＣが１、徳島の鴨島ＲＣが3のプロジェクトを

実施しています。早く申請したクラブが許可される「早い者勝ち」かもしれません。

このように沢山活動しているクラブも身近にあります。

今期・前期と短期交換留学生をホストファミリーとして引き受けさせて頂き、毎年

2名で計4名の女性の留学生と短期間ではありますが楽しい時間を過ごさせてい

ただきました。来期も期首早々7月に受け入れがありますのでご協力をお願い致

します。2年間受け入れし、印象に残っているのは、それぞれ個性があって、国民

性なのか日本人と違って自由気ままと言いますか我が道を進むというようなこと

を感じました。2名の内1名が何か手伝いをしているのにもう1名は手伝うそぶりも

ないこともありました。また食事も出したものを嫌いなものを無理して食べるという

こともありませんでした。しかし自分に置き換えてみても違和感はありませんでし

たのでこれが自然ではないかと思っています。1年目の受け入れの際には、四国

四県で最後のホストファミリーだったために最後のフェアウェルパーティーがあり、

その場で留学生が歌ってくれた旅立ちの歌（卒業ソング？）が印象に残っておりま

す。2004年に発表2006年にグラミー賞を受賞したケリー・クラークソンのBreakaway

でした。歌詞のストーリーは小さな町から外へ羽ばたいていくというものです。

私自身何か国際的なものを考えた時に、思い浮かぶのは、現在地上400㎞の上

空を2010年から国際宇宙ステーションが飛行しています。現在金井宇宙飛行士が

搭乗しています。この宇宙ステーションを丸亀の地上から見ることも可能です。無

料のAndroidアプリ「ＩＳＳ・・・」のアプリで今の宇宙ステーションの位置情報を知り、

肉眼でステーションを見ること、またステーションからの地球の映像がリアルタイム

に見ることが出来るアプリがあります。スマホ・タブレットで可能です。明け方もしく

は夕方が見やすいようです。関心のある方は是非体験していただければと思いま

す。子供たちにも喜ばれると思います。
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は夕方が見やすいようです。関心のある方は是非体験していただければと思いま

す。子供たちにも喜ばれると思います。


